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【オープニングイベントを開催し、初日から新しいポイントカードを求め、多くの市民がカードの更新に訪れました】

鹿角市のハミングカード協同組合（星川由則理事長）では、ポイントカードシス
テムをデジタル化し、3月1日から運用を開始しました。
今回の新システムの導入に伴い、組合加盟店全店に置かれていた従来のポイン
トカード端末を全てタブレット型端末に切り替え、新たにICカードにリニューア
ルしました。このような取り組みは、商店街等の組合単位としては、全国で初めて
の取り組みとなります。
従来のポイントカードは書き換え式で、ポイントが更新される度に端末に
カードを差し込んで、書き換えるものでしたが、新しいポイントカードはIC
チップ入りのカードで、タブレット型端末にかざすだけで、簡単にポイント
データを更新することができます。
デジタル化により、利用者はカードを持たなくても、携帯電話やスマート
フォンで利用できたり、お買い得情報を受け取ることができるようになるな
ど、利便性が向上しました。
組合では、今回のデジタル化に伴い、映像表示装置とデジタル技術を用いた広告媒体「デジタル・サイネー
ジ」機能を用いたサービスを展開していく予定で、本会の組合活力向上事業を活用して、組合員向けの研修会
を実施するなど、積極的に活動しています。
星川理事長は、「今はまだデジタル化したばかりの段階であり、各加盟店で操作に慣れてもらうことが必要
である。新システムを活用して実施したいことはいろいろあるので、できることから一つひとつ取り組んでい
きたい。人口減少に伴う売上減少や高齢化及び後継者難など商店街が抱える課題は山積しているが、次の世代
に確固たるシステムを残していきたい。」と抱負を述べました。
当組合では、今後、携帯電話やスマートフォンをポイントカードの代わりとして利用できるようにしたり、
電子マネーのようなプリペイド式カードとして活用できるようにするなど、ハミングカードに付加価値をつ
けていく方針であり、本会では、この取り組みを積極的に支援していきます。

【IC式の新ポイントカード】

【星川由則理事長】


